

La belle aventure continue !

Après avoir remporté le titre départemental UNSS de volley-ball minimes il y a deux semaines, nos 8 jeunes filles ont fait le chemin jusqu'à Hirsingue pour défier les championnes du Haut-Rhin, avec un double objectif : décrocher le titre de championnes d'Alsace, mais aussi et surtout valider leur billet pour la finale inter-académique prévue dans une semaine.

Et c'est avec beaucoup de complicité, de sang froid et de maturité que nos filles ont aisément rempli leur objectif : en moins d'une heure, elles ont vaincu leurs adversaires du jour, 3 sets à 0 (25/17 , 25/11, 25/11).

Poursuite de l'aventure le mercredi 16 avril, à domicile, où nos représentantes défieront les championnes de Lorraine et de Franche-Comté pour gagner le droit de participer au championnat de France début juin.

Bravo les filles !

